

Un autre leader social colombien est assassiné



Bogotá, 3 juin (RHC)- Le leader social colombien Dagoberto Álvarez a été assassiné par des inconnus dans la région de Catatumbo, frontalière avec le Venezuela.

La sénatrice de gauche, Aida Avella a fait savoir que des leaders sociaux continuent à être assassinés en Colombie et que les autorités ignorent, comme dans les meurtres précédents, qui sont les responsables de ce nouveau crime. Elle a demandé la coopération des citoyens pour que toute la lumière soit faite sur ces faits.

L'Institut National de Médecine Légiste a diffusé le 15 mai dernier un rapport dans lequel il signale que 317 leaders sociaux ont été assassinés en Colombie entre le 1er janvier 2018 et le 30 avril de cette année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192427-un-autre-leader-social-colombien-est-assassine>



Radio Habana Cuba